

# PUBLIK

## Peringati Harlah Ke-25, MTs Ma'arif NU 2 Cilogok Banyumas Gelar Sholawat Habib Haedar

Agung widodo - [BANYUMAS.PUBLIK.CO.ID](http://BANYUMAS.PUBLIK.CO.ID)

Mar 2, 2023 - 14:41



*MTs NU 2 Cilogok Menggelar Sholawatan Bersama Habib Haedar Assegaf Dan Seluruh Keluarga Besar Madrasah, Bertempat di Aula MTs NU 2 Cilogok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Puncak peringatan hari lahir (Harlah) ke-25, Madrasah Tsanawiyah Nahdlatul Ulama (MTs NU) 2 Cilogok menggelar Sholawatan bersama Habib Haedar Assegaf dan seluruh Keluarga besar Madrasah, bertempat di Aula MTs NU 2 Cilogok, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Rabu (02/03/2023).

Acara tasyakuran diawali potong tumpeng oleh ketua pengurus KH Zaenal Abidin, potongan tumpeng diserahkan kepada Kepala Madrasah H Nadlir dan

juga menghadirkan Habib Haedar.



Kepala MTs Ma'arif NU 2 Cilongok, H Nadlir mengatakan, peringatan Harlah ke-25 merupakan agenda rutin mengenang berdirinya madrasah. Sebagai momentum menghargai sejarah yang didirikan oleh para ulama dan tokoh masyarakat Cilongok khususnya dan Kabupaten Banyumas pada umumnya.

"Meskipun Harlah ini kegiatan rutin tahunan, yang juga menjadi ajang evaluasi dan refleksi diri sejauh mana kita dalam berkhidmah atau pengabdian kepada lembaga yang bernaung di bawah bendera Ma'arif Nahdlatul Ulama," ujarnya.

Ketua Komite KH Ali Imron, S.Pd.I ketika ditemu awak media di lokasi mengatakan, sangat apresiasi semua rangkaian kegiatan kemeriahan dan syukur di Harlah madrasah. Sangatlah membanggakan dan puncaknya dengan keberkahan bersholawat bersama Habib Haedar.





"Semoga keberkahan sholawat ini menjamah kita semua bersama 625 peserta didik, yang sedang berbahagia termasuk Komite dan orang tua murid. Namun tetap untuk evaluasi muhasabah diri, karena sangatlah penting untuk meningkatkan kualitas peserta didik, kualitas dewan guru, kelengkapan sarana prasara penunjang KBM di lingkungan madrasah yang berwawasan budi pekerti," tandasnya.

Pada kesempatan, Sekretaris Panitia Khoerul Umam mengatakan, dalam memeriahkan Harlah, pihaknya menggelar berbagai rangkaian kegiatan jalan sehat yang akan dilaksanakan, Sabtu (25/02/2023) pawai ta'aruf, Senin (27/02/2023) menghias tumpeng antar kelas, Selasa (28/02/2023) dan MTs Ma'arif NU 2 bermetamorfosa meraih asa berharap keberkahan sholawat, Kamis (02/03/2023).

Khoerul Umam menjelaskan, acara di hadiri Komite, wali murid, peserta didik, Forkopimcam, MWC beserta banom dan lembaga NU, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat, warga NU dan masyarakat sekitar, tepat pukul 08:00 Wib dengan pembukaan pembacaan ayat suci Al-Qur'an, menyanyikan lagu Indonesia Raya, lagu Syubbanul wathan, sambutan-sambutan, doa penutup dan diakhiri dengan Bersholawat bersama Habib Haedar.



"Dengan semua acara bersholawat, semoga keberkahan sholawat turun dan menjamah jiwa raga lahir bathin keluarga besar MTs Ma'arif NU 2 Cilongok dan semua aktifitasnya mendapatkan Ridlo Allah Swt," ungkapnya.

Wakil Kepala Bidang Kurikulum Arif Rahmanudin, menyampaikan, terima kasih kepada semua pihak yang telah mensukseskan semua acara Harlah.

"Semoga menjadikan amal mulia dan keberkahan tersendiri yang mendapatkan Ridlo Allah Swt," pungkasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI